

AUTOMOTIVE EXPERIENCE SINCE 1972

1972



Jochen Arden legte in Kleve den Grundstein für das heutige Unternehmen. Parallel dazu verfolgt er seine Rennsportleidenschaft.

Jochen Arden's story began in Kleve where he laid the foundation for today's company. In the meantime, he pursued his passion for racing.

MADE IN GERMANY – DESIGNED FOR THE WORLD

1982



Der AJ1 wird anlässlich der Jochen Rindt Show in Essen präsentiert und begeistert die Welt. Der 12 Zylinder ist der erste modifizierte Jaguar.

At the Rindt Show in Essen, the AJ1 was presented and elated the fans. The 12 cylinder was the first modified Jaguar.

1985



Die Arden Automobilbau GmbH wird gegründet. Mit dem Arden XJS Roadster gelingt der jungen Firma direkt eine Pionierleistung, das erste Jaguar Vollcabriolet seit dem legendären E-Type wird auf der IAA vorgestellt. Es folgt die V12 Limousine und der AJ4, der insgesamt 234 Mal gebaut wird.

The Arden Automobilbau was established. With the Arden XJS Roadster, the juvenile company immediately gained success with this pioneer work, the first Jaguar full convertible and the first since the legendary E-Type was presented at the IAA.

1992



Die Rennsportleidenschaft des Unternehmers flammt erneut auf und er gründet das Arden Racing Team. Im Folge Jahre gewann das Arden Racing Team mit Unterstützung von Jaguar die GT Europameisterschaft.

The racing passion of the businessman flares up again, and the Arden Racing Team is founded. In the following year, the Arden Racing Team, supported by Jaguar, won the GT European Championship.

1997



Range Rover wird in das Veredelungsprogramm aufgenommen und eine erste Sondermodell Serie mit Navigationssystemen und TV/Videoanlagen entsteht.

Range Rover is included in the refinement program, and the first special series model with navigations systems and TV/Video installations was created.

2001



Der Arden X-Type und der Arden XK-A- Lightweight werden vorgestellt. Die Vertriebsstrukturen werden auf 22 Länder mit Partnern in Hongkong, Indonesien, Kuwait, Nordamerika sowie der gesamten EU und Osteuropa ausgedehnt.

The Arden X-Type and the Arden XK-A- Lightweight were presented. The distribution structures were extended to 22 countries with partners in Hong Kong, Indonesia, Kuwait, North America, the EU, and Eastern Europe.

2008



Die beiden englischen Automarken Bentley und Mini werden in die Produktpalette aufgenommen.

The two English car brands, Bentley and Mini, were incorporated into the product range.

2010



Der Bereich Arden Classic wird auf Grund der verstärkten Nachfrage weiter ausgebaut.

Arden Classic is expanded due to the increased demand.

2013



Die neue Range Rover Generation AR9 mit innovativen Design und der Jaguar AJ 20 RS als leistungsstärkste Raubkatze mit 645PS und 810Nm wird vorgestellt. Die Sanierung der Burg Zelem und der Bau des Arden Brand Centers sind abgeschlossen.

The new Range Rover generation AR9, with an innovative design, and the Jaguar AJ 20 RS, as the most powerful big cat with 645PS and 810nm, are presented. The restoration of Castle Zelem and construction of the Arden brand center are completed.

1980

1990

2000

2010

2020



SINCE 1972

Wo schon im Winter 1635 Kurprinz Friedrich Wilhelm von Brandenburg im Rittersaal in die Kunst des Krieges eingewiesen wurde, ist heute ein Arden Classic Center entstanden das Moderne und Historie vereint.

Wir laden unsere Exklusivkunden dazu ein, uns ab 2014 nach Vereinbarung auf Burg Zelem zu besuchen.

In the great hall of Castle Zelem in 1635 crown prince Friedrich Wilhelm of Brandenburg was already introduced into the art of war. Today you will find there an Arden Classic Center which combines modern spirit and history.

As of 2014 we invite our exclusive customers to visit us on appointment at Castle Zelem.

Arden Automobilbau GmbH

Untergath 175 | 47805 Krefeld

Tel.: 02151 - 37 23 0

E-Mail: arden@arden.de

arden.de | shop.arden.de